
Ober-Mörlen, den 11.01.2023 
 

Öffentliche-Niederschrift 
 
der 12. ordentlichen, öffentlichen Sitzung des Haupt - und Finanzausschusses am Dienstag, 
10.01.2023, 20:00 Uhr, Schloss Ober-Mörlen im Lesesaal. 
 
 
Anwesend sind: 
 
Ausschussmitglieder: 
Reimertshofer, Joachim  
Dr. Heil, Matthias  
Frank, Raimund  
Hosenseidl, Marco  
Roth, Marco  
 
Gemeindevorstand: 
Paulenz, Kristina  
Burk, Gottlieb  
 
Gemeindevertretung: 
Schneider, Jürgen  
 
Schriftführung: 
Krauße, Jan  
 
Entschuldigt fehlten: 
Freundl, Josef  
Hahn, Herbert  
Matthesius, Volker  
Mielke, Theo  
Sprengel, Mario  
 
 
Gäste: Beatrix Zörb 
 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Vorsitzender Joachim Reimertshofer begrüßt Bürgermeisterin Kristina Paulenz sowie die Mitglieder 
des Ausschusses und die anwesenden Mitglieder der Gemeindevertretung und des 
Gemeindevorstands und eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr. Es wird festgestellt, dass form- und 
fristgerecht eingeladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht. 
 

 
TOP 2 Beschluss über die Tagesordnung 

 
Zur bestehenden Tagesordnung werden keine Änderungen beantragt. 
 
Beschluss: 
Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der Tagesordnung zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür 
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TOP 3 Niederschrift der 11. Sitzung vom 14.11.2022 
 
Hierzu erfolgen keine Änderungen. 
 
Beschluss: 
Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der Niederschrift der 11. Sitzung vom 14.11.2022 zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür 

 
 
TOP 4 Neufassung der Kindertagesstätten-Satzung BV-87/2022 

 
Der TOP wird in die nächste Sitzung verschoben. 
 

 
TOP 5 Informationen des Gemeindevorstandes 

 
Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz informiert zum Thema Hundesteuer und teilt den aktuellen 
Stand zu den Hundewiesen mit. 
 

 
TOP 6 Verschiedenes 

 
Alle Ausschuss Mitglieder haben sich darauf geeinigt, dass in der Entschädigungssatzung alle 
Positionen um 20 Euro angehoben werden. 
 
A: Marco Roth fragt nach, welche Firma Höhenvermessungen auf dem Lekkerkerkplatz 
vorgenommen hat. Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz ist hierzu nichts bekannt und es wurde 
auch nichts beauftragt. 
 
B: Jürgen Schneider fragt nach dem aktuellen Stand zur Usatalhallen-Verpachtung. Frau 
Bürgermeisterin Kristina Paulenz teilt mit, dass die Pacht von Jelena Ivanovic übernommen wird. 
 
C: Marco Hosenseidl bittet um eine gründliche Pflege um die evangelische Kita in Langenhain-
Ziegenberg. Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz informiert den Ausschuss, dass dies Aufgabe 
der Kirche ist und wird sich mit ihnen in Verbindung setzen. 
 
D: Jürgen Schneider fragt nach dem aktuellen Stand zur Sperrung einer Zufahrtsstraße zur Auf der 
Hub. Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz teilt mit, dass es hier keine Beschwerden gab. 
 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:32 
 
 

   

Joachim Reimertshofer  Jan Krauße 
Ausschussvorsitzender  Schriftführer 
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